

DAMBACH-LA-VILLE

Réhabilitation des écoles : un an de travaux et 2,5 millions investis

Une présentation publique de la future réhabilitation du groupe scolaire de Dambach-la-Ville a eu lieu samedi matin, sur place. Un public, hélas restreint, est venu découvrir le projet.

Le conseil municipal a retenu le cabinet Locus architectes, de Strasbourg. Pour ce dernier, Anne-Élodie Becamel a présenté les grandes lignes du projet.

Il répondra à plusieurs enjeux : qualification des espaces, mise aux normes d'accessibilité des extérieurs entre les deux écoles, sécurité incendie, clarification du flux... Le tout en veillant à une intégration harmonieuse vis-à-vis du patrimoine existant.

Côté bâtiments, les luminaires seront refaits, la chaufferie rénoverée et un plancher chauffant installé.

« Il faut répondre aux besoins spécifiques des enfants



Vue aérienne du futur groupe scolaire, après réhabilitation. Document remis par Locus Architectes

et des enseignants tout en respectant le voisinage », a aussi décrit Anne-Élodie Becamel.

Clôture végétalisée, parc,

bacs de jardinage, pergolas, square formeront un nouvel espace public paysager. Quant aux murs d'enceinte, ils seront valorisés.

Le dépôt minute sera amélioré, comme le stationnement qui a toujours été problématique dans les rues menant aux écoles. La com-

Les derniers gros travaux datent d'il y a près de 50 ans

En 1973 ont commencé d'importants travaux qui avaient déjà modifié le cadre de l'école primaire : d'abord la démolition de l'ancienne école juive, remplacée par un bâtiment avec des locaux fonctionnels ; puis la construction d'un préau d'hiver avec des installations sanitaires, la réfection des peintures et des planchers des salles de classe. Enfin, le jardin situé dans le fossé d'enceinte avait été transformé en terrain d'évolution.

mune a procédé à des acquisitions de parcelles jouxtant l'école maternelle.

Cet énorme chantier sera lancé fin juillet 2021, signale le maire Claude Hauller. Le coût est évalué à 2,5 millions d'euros. La commune compte naturellement sur des subventions pour financer son projet.

Sept classes hébergées dans du provisoire

Les travaux doivent durer un an. Ils occasionneront de

nombreuses contraintes et nuisances (notamment sonores).

Pour ce qui est des élèves et de leurs enseignants, sept classes seront provisoirement accueillies dans des bâtiments modulaires.

Claude Hauller espère pouvoir inaugurer le complexe scolaire réhabilité à la rentrée de 2022, ce qui permettra de fêter comme il se doit les 110 ans de l'école primaire.